



Lectures à voix haute...

publié le 20/02/2025 - mis à jour le 21/02/2025

Les CM2 de l'école Champlain, des élèves de 6ème et des élèves du dispositif ULIS partagent leurs lectures !

Descriptif :

Mme Bléau, Mme Frugier, Mme Gardré et Mme Le Febvre, ont rassemblé leurs élèves autour des livres. Bel exemple de liaison inter-degrés !

" A deux reprises, les élèves de CM2 de l'école Champlain ont rencontré leurs camarades du dispositif ULIS ainsi que ceux de 6ème C et D (groupe 1) afin de partager des lectures préparées en classe. Ces rencontres ont permis à chacun de s'entraîner à lire à voix haute devant un public en surmontant l'appréhension et en s'exerçant à "dire" un texte de manière fluide et expressive. Après chaque lecture, un temps de remarques et conseils a permis à chacun de noter ses réussites et points d'amélioration. Élèves, enseignants, AESH prenaient part dans les propos constructifs. A noter que pour les élèves de CM2, engagés dans le concours "Les Petits champions de la lecture", ces rencontres ont été une opportunité pour se préparer à ce défi. Félicitations à tous pour la qualité des lectures ...et en particulier à Louis ! Belle implication ! "

Parmi les textes lus, un élève a proposé un passage du célèbre **Petit Prince d'Antoine de St Exupéry**. Il s'agissait du passage où un aviateur s'écrase dans le désert...il entend une voix d'enfant qui s'adresse à lui..."**dessine moi un mouton...**"

Comment l'auteur a-t-il pu avoir cette idée ?

Un événement réel a-t-il déclenché cette inspiration ?

Vous en saurez plus en écoutant le podcast France Inter ci-joint...bonne écoute !

<https://www.radiofrance.fr/franceinter/podcasts/naufrages-une-histoire-vraie/in-extremis-5028200>
